

Fröhliche Feststimmung beim Chlausencup 2023 des FC Oberdorf

Der FC Oberdorf veranstaltete vom 01.-03.12.2023 den allseits beliebten Chlausencup, der nicht nur sportliche Höchstleistungen, sondern auch eine festliche Atmosphäre und strahlende Gesichter bot.



Der Weihnachtsmann höchstpersönlich war Gast des Turniers und verteilte nicht nur Geschenke, sondern sorgte auch für Begeisterung bei den kleinen Fußballfans. Sein Besuch verlieh dem Chlausencup eine zauberhafte Note und machte das Turnier zu einem unvergesslichen Erlebnis. Besonders erfreulich war das strahlende Lachen der Kinder, die das Turnier mit großer Begeisterung verfolgten. Die Freude am Sport und die Gemeinschaft standen im Vordergrund, und die jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer

genossen sichtlich jede Minute des Turniers.

Das Turnier verlief nicht nur sportlich erfolgreich, sondern auch unfallfrei und fair. Die Spielerinnen und Spieler zeigten nicht nur ihr fußballerisches Können, sondern bewiesen auch Fairplay und Respekt auf dem Platz. Dies trug dazu bei, dass der Chlausencup zu einem positiven Erlebnis für alle Beteiligten wurde.



Die Wirtschaft des Turniers war bestens organisiert und bot den Besuchern eine vielfältige Auswahl an kulinarischen Köstlichkeiten. Die Verpflegung sorgte dafür, dass die Zuschauer gestärkt die spannenden Spiele verfolgen konnten. Ein besonderer Dank geht an die engagierten Junioren und ihre Eltern, die durch ihre tatkräftige Unterstützung für einen reibungslosen Ablauf des Turniers gesorgt haben. Ihre Arbeitseinsätze im Hintergrund trugen massgeblich zum Gelingen des Chlausencups bei und wurden von allen Seiten geschätzt.

Die hervorragende Organisation des Turniers ist nicht zuletzt dem engagierten Organisationskomitee zu verdanken. Das Team arbeitete Hand in Hand, unterstützte sich gegenseitig und trug dazu bei, dass der Chlausencup 2023 zu einem vollen Erfolg wurde. Ihr Einsatz und ihre Planung sorgten dafür, dass sich Teilnehmer und Besucher gleichermaßen wohlfühlen konnten.

Ein großer Dank geht an die zahlreichen Sponsoren, die mit ihrer großzügigen Unterstützung maßgeblich zum Erfolg des Turniers beigetragen haben. Die finanzielle Hilfe ermöglichte nicht nur die Organisation des Events, sondern auch die Bereitstellung von attraktiven Preisen für die teilnehmenden Teams.

Der Chlausencup des FC Oberdorf war somit nicht nur ein sportliches Highlight, sondern auch ein festliches Ereignis, das die Gemeinschaft stärkte und für strahlende Gesichter sorgte. Wir freuen uns bereits auf den Chlausencup im nächsten Jahr und sind gespannt, welche Überraschungen dann auf die Teilnehmer warten werden.